



Une plongée dans l'Art Rom avec Tania Magy (et beaucoup d'autres)

Autour du festival welcome in Tziganie

mardi 7 mai 2024, par [Nicolas Romeas](#)

Nous la suivons depuis longtemps dans ses déambulations, souvent à bord de sa petite caravane-musée chargée d'imaginaire. Notre amie Tania Magy fondatrice de l'association Art Rom, est plasticienne et marionnettiste, Rom d'origines, mais un peu *créolisée*, comme disait notre cher Edouard Glissant, car elle a été élevée ici, par des Français de France. À la recherche de sa culture d'origine, elle mène des travaux universitaires et est très active dans le domaine de l'art. Elle fait donc le lien entre des mondes qui nous importent. Parmi ses nombreuses activités, notre héroïne participe depuis ses débuts à un festival en terres rurales, intitulé Welcome in Tziganie, à Seissan-sur-Gers, dont la dernière édition en date s'est achevée il y a peu.



« Welcome in Tziganie » en est à sa 17ème édition. Comment ce festival évolue-t-il ?

L'objectif principal, c'est évidemment de favoriser la reconnaissance de nos cultures

Depuis plusieurs années le festival est implanté dans le Gers, à Seissan, où il se déroule dans les arènes avec l'aide de beaucoup de gens d'ici. Et, avec le temps, nous drainons de plus en plus de spectateurs et de participants, venus d[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !